

~友 愛~

富田中学校だより

学校教育目標

「確分心に生きる」

令和 3年 7月20日

No 8

□1学期の教育活動へのご協力ありがとうございました。

保護者の皆様におかれましては、三者懇談会へのご出席、また、1学期の 本校の教育活動にご理解ご協力を賜りありがとうございました。

例年にない早い梅雨入りであったり、7月に入ってから不安定な天候が続いたりしていましたが、生徒たちは最後までしっかり学習活動に取り組むことができました。また、学年で違いはありますが、大きな行事を経験した学



年もありました。それぞれに一生懸命取り組み、成果を収めることができました。その中で友だち と関わり合い、優しく声掛けをする姿や気遣う姿が見られたのも嬉しいことです。

しかし、すべてが完璧だったとは言い切れません。始業式や入学式で私から話した、「自分を大切にし、それと同じくらい周りの人を大切にすること」や、「毎日(1回1回)の授業を大切にする (前向きに取り組む)こと」、今後、地域と協働しあうために大切なこと「時間を守る・挨拶・返事・整理整頓」などのいわゆる社会性を身につけること、などは1学期の終わりにもう一度、振り返ってみてください。

保護者の皆様におかれましても、子どもたちが行っている日々の行動の中で、できていることを褒め、十分でないことを励ますとともに、子どもたちの1学期の振り返りをもとにして、ご家庭で夏休みの生活や2学期以降の生活について話し合っていただけたらと思います。

さて、明日からは夏休みです。生徒には終業式で、夏休みのキーワードは「切りかえ…メリハリ」だと伝えました。3年生の多くは中体連の大会で引退をします。その後の切りかえをしっかり行う。運動部の1・2年生は、3年生が抜けた後の部活動をうまく切りかえて軌道に乗せる。そして、一番大切なのは、普段の生活でのオン・オフの切りかえです。夏休みは時間的余裕があります。そこをダラダラ過ごすか、メリハリをもって過ごすか、学校なら必然的にチャイムが鳴り、切り替えられますが、自宅では各自の自覚が大切です。

更に、交通安全には十分気を付けること、スマートフォン等インターネット機器の使い方に十分 気をつける、ことも注意しました。

夏休みは自由に使える時間が増え誘惑も増えますから、担任の先生の話や夏休みの生活心得をよく守り、自分を大切にして過ごしてください。充実した夏休みにするためには健康が第一です。夏休み期間中、事件事故に遭うことなく2学期に全員が元気に登校してきてくれるのを待っています。

三者懇談会 ありがとうございました ~タブレット活用の見守りをお願いします~

14日(水)、15日(木)、16日(金)、19日(月)の三者懇談会には、お忙しい中、ご出席をいただき、ありがとうございました。

1学期の通知表渡しとともに、1・2年生は、1学期の学校生活や学習の様子を中心に、3年生は、加えて進路に関する話も含めて懇談させていただきました。コロナ禍で学校にお越しいただく機会がない中、15分間という限られた時間でしたので、十分なお話が出来なかったかも知れませんが、お子さんの学校生活の様子等が多少なりともお知りいただけたのではないでしょうか。



また、その際、お子さんの夏季休業中の学習に役立てるため、一人一台ずつの タブレットをお持ち帰りいただきました。各学年より、タブレットを利用した課題が出ます。これらは、インターネット接続環境がなくても取り組めるものです。

懇談会当日お渡しした、注意事項や活用方法等の書かれたプリントをよくお読みいただき、そこにも書かれていますが、お子さんと一緒にお家でのルール(使う場所・時間等)を確認し、「安心・安全・快適」に活用できるようにご協力をお願いします

今後も、保護者と学校が同じ方向を向いて子どもたちを導いていけるように、ご家庭と学校と の連絡を密にしながら教育を推進してまいりたいと思いますので、これまでに引き続きご支援ご 協力をよろしくお願いいたします。また、今回の懇談に限らず、気になることや相談等ございま したら学校までお申し出ください。

□2学期に向けて

2学期の行事等について、お知らせします。9月22日(水)に予定している体育祭は、昨年度と同じように3年生の保護者のみ観覧可能とさせていただきます。ご了承ください。

その後の予定についてですが、今後の新型コロナウイルスの感染状況を判断しながらですが、 2学期中には地区別等で人数制限を行いながら、授業参観の機会を設定できればと考えていま す。また、文化祭も人数制限とともに何らかの方策を講じ、観覧していただければと考えていま す。特に2年生につきましては、昨年度、自然教室の中止等、学年での大きな行事ができていな い状況を鑑み、感染予防対策を講じながら、できる範囲で学年行事を計画していきたいと思いま す。また、同じく2年生の職場体験学習は、令和4年1月25日から3日間予定しています。こ ちらは受け入れ先の事業所があることなので、そちらとの兼ね合いもありますが実施の可否も含 めて2学期中に調整していこうと思っています。

以上、現時点では、できる限り実施していきたいと考えていますが、今後の新型コロナウイルス感染状況によっては、実施できない場合もありますことを、ご理解いただき、ご協力をよろしくお願いいたします。

◆ 除草活動へのご協力のお願い ◆

6月29日付文書で、ご案内した除草活動を 8月21日 (土) に行います。 ご都合のつく方は、是非ご協力いただきますようお願いいたします。

※実施案内を 8月19日 (木) に「すぐメール」でもお知らせします。